



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Circular 8/2023

FALLECIMIENTO DEL SR. Pbro. D.
ALBERTO REYES FUENTES
(1972 - 2023)

A toda la Comunidad Diocesana:

Los saludo fraternalmente, en la esperanza de Jesucristo Redentor.

Les notifico que el Sr. Pbro. D. ALBERTO REYES FUENTES, ha participado del triunfo de Cristo, tal como nos lo anuncia San Pablo: *“Porque si hemos sido injertados en él por una muerte semejante a la suya, también lo estaremos por una resurrección semejante”* Rm 6, 5.

El Sr. Pbro. ALBERTO REYES FUENTES, nació en Villa Obregón, Distrito Federal, el 4 de mayo de 1972. Fue *Ingeniero Mecánico Industrial* de profesión, desde antes de ingresar al Seminario. A los 22 años comenzó la iniciación cristiana de adultos en las comunidades Neocatecumenales de su parroquia, y después de unos años sintió la llamada al sacerdocio. En 1997 comienza sus estudios en el Seminario y fue Ordenado Sacerdote el 10 de junio de 2007 por la Arquidiócesis de Guadalajara. Desempeñó su ministerio sacerdotal como *Vicario Parroquial* de San Miguel de Mezquitán. Posteriormente, con fecha del 23 de junio de 2009, fue *Misionero Itinerante* al servicio del Camino Neocatecumenal, y fue enviado a las Diócesis de Villahermosa, Tabasco y Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. En agosto de 2022 fue nombrado *Padre Espiritual* del Seminario Misionero Arquidiocesano *Redemptoris Mater* de Guadalajara, donde fue un testimonio vivo de la paciencia y alegría en la cruz y en la enfermedad. El Señor le ha llamado a Su Presencia el 28 de febrero de 2023, después de una larga enfermedad y una serena entrega al Señor, a los 50 años de edad, y 15 años de ministerio sacerdotal.

El Padre Alberto fue un sacerdote responsable, servicial, equilibrado, piadoso, siempre se caracterizó por su alegría y gusto por el canto; en el seminario destacaba por ofrecerse para ayudar tanto en las labores de la casa como en la Evangelización. Durante el tiempo como *Misionero Itinerante* mostró gran predilección por buscar la oveja perdida para conducirla a los brazos maternos de la Iglesia. Todo aquel que convivía con el Padre ALBERTO daba testimonio de la paciencia y la alegría con las que escuchaba. Al inicio de su ministerio fue diagnosticado con diabetes temprana, una cruz que fue llevando con gran paciencia y frutos para todos los que le rodeaban. La enfermedad continuó minando su salud, afectando otros órganos, pero sin apagar su alegría y su amor al Señor.

Que Cristo Resucitado, reciba en la Asamblea de los Santos al Sr. Pbro. D. ALBERTO REYES FUENTES, y le otorgue el descanso y la contemplación del amor del Padre por toda la eternidad. Invito a todos los sacerdotes de la Arquidiócesis a ofrecer la Sagrada Eucaristía, y a las Comunidades Religiosas y a todos los fieles sus oraciones por nuestro hermano sacerdote.

Guadalajara, Jal., a 25 de abril de 2023.


Pbro. Dr. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller



Prot.A1068/2023